

¿Cómo está su salud y su atención sanitaria?

Encuesta internacional sobre los pacientes y sus experiencias en atención primaria

España participa en una encuesta internacional para:

Conocer la opinión de los pacientes sobre su salud y la atención que reciben en su centro de atención primaria.

Mejorar la atención a los pacientes, especialmente a aquellos con enfermedades crónicas.

La participación en la encuesta es **voluntaria** y todas las respuestas son **confidenciales**.

Si es seleccionado para participar, recibirá una invitación por correo y una llamada telefónica para su aceptación.

Si tiene alguna pregunta sobre la encuesta, póngase en contacto con:

Teléfono: 900 64 50 99

Correo electrónico: proyectoparis@demometrica.com

